

Walmart de México y Centroamérica

Ignacio Caride será propuesto como nuevo Presidente Ejecutivo y Director General de Walmart de México y Centroamérica

- Gui Loureiro será designado Director General Regional de Walmart para Canadá, Chile y Walmex

Ciudad de México, 12 de abril de 2024.

Wal-Mart de México, S.A.B. de C.V. (BMV/BIVA: WALMEX) informa a sus accionistas y público inversionista en general, que propondrá a su Consejo de Administración, que se reunirá el 30 de abril de 2024, designar a Ignacio Caride como nuevo Presidente Ejecutivo y Director General de Walmart de México y Centroamérica (Walmex), para continuar fortaleciendo aún más la exitosa estrategia omnicanal de Walmex y brindar continuidad a nuestro negocio.

Ignacio se unió a Walmart en 2018 como Vicepresidente de eCommerce y, bajo su liderazgo, la empresa se ha posicionado como una empresa líder en eCommerce en México. Además, Ignacio creó la estrategia para la vertical de servicios financieros, con lanzamientos como Cashi y la estrategia de crédito y remesas que sigue creciendo y evolucionando; esto le abrió la oportunidad de asumir el desafío en enero de 2023 como Líder de Operaciones Omnicanal con el objetivo de brindar soluciones omnicanal integrales y sin fricciones para nuestros clientes. Antes de Walmart, Ignacio trabajó por más de 13 años en MercadoLibre.com con roles de liderazgo como Country Manager de Colombia, Venezuela y Director General de México, con una exitosa trayectoria en el área de eCommerce.

Después de más de ocho años de liderazgo transformacional en Walmex, Gui Loureiro, actual Presidente Ejecutivo y Director General de Walmex, asumirá una nueva responsabilidad como Vicepresidente Ejecutivo y Director General Regional para Canadá, Chile y Walmex en Walmart Internacional. En este rol, Gui liderará la estrategia para operar los negocios en los mercados fuera de los Estados Unidos de Walmart en América: Chile, Canadá, México y Centroamérica, trabajando estrechamente con los presidentes de estos mercados, con el objetivo de continuar haciendo crecer el negocio y crear sinergias entre dichos países.

Gui trabajó durante más de 20 años para Unilever ocupando puestos de finanzas, estrategia, fusiones y adquisiciones, y de dirección general, en Brasil, Reino Unido, Estados Unidos, Chile y México. Incluye roles como Director Global de Fusiones y Adquisiciones, Director Ejecutivo para México, Director Global de Estrategia, Presidente de Unilever Ventures y Director Financiero para la región Américas. En 2012, Gui comenzó su carrera en Walmart como Vicepresidente Senior en Brasil. En 2013 fue nombrado Director General de Walmart Brasil, cargo que ocupó durante dos años y medio antes de ser nombrado Presidente Ejecutivo y Director General de Walmart de México y Centroamérica en enero de 2016.

Gui deja un legado de transformación, liderazgo de servicio y una cultura centrada en colocar a nuestros clientes y asociados en el centro de nuestras decisiones. Con una visión de transformación, Gui junto a su equipo de liderazgo, han logrado sentar las bases para la construcción de las nuevas verticales del ecosistema de Walmex, que tiene como objetivo generar acceso a nuestros clientes a la economía digital a través de soluciones como Cashi, Bait, membresía de Salud, y ahora un enfoque en el acceso a la educación. Bajo el liderazgo de Gui, Walmart de México y Centroamérica duplicó sus negocios y logró continuar su operación en momentos críticos para las familias mexicanas y centroamericanas, como la pandemia sin precedentes de COVID-19 y la devastación del huracán Otis, en México.

Walmex celebrará su asamblea general ordinaria anual de accionistas el 30 de abril de 2024. Por otra parte, en esta fecha, Walmex ha emitido un comunicado de prensa con las propuestas que hará a la asamblea de accionistas y a su Consejo de Administración, en una reunión que se celebrará inmediatamente después de la asamblea de accionistas. Se espera que durante el segundo semestre de 2024, Gui Loureiro sea designado como Presidente del Consejo de Administración de Walmex.

De manera coordinada, Ignacio y Gui iniciarán un proceso de transición durante los próximos dos meses.

Contactos

Relación con Inversionistas	Comunicación Corporativa
Salvador Villaseñor Barragán (52) 55-5283-0289 salvador.villasenor@walmart.com	Martha Amaya (52) 55-1384-5876 martha.amaya@walmart.com

Las referencias que en este documento se hagan respecto al futuro desempeño de Wal-Mart de Mexico S.A.B. de C.V. deberán considerarse como meras estimaciones que de buena fe ha realizado la Compañía. Dichas referencias son simplemente el reflejo de las expectativas de la administración de la Compañía y se basan en los datos que actualmente se encuentran disponibles. Los resultados reales dependerán en su totalidad de los acontecimientos, riesgos e incertidumbres que se pudieran presentar en el futuro y que llegaran a afectar el desempeño real de la Compañía.

12 de abril de 2024